

Una vida ciega.

Ana Salceda



Image not found.

Capítulo 1

Tener miedos, reír por todo, así era ella, tuvo una niñez muy precoz, bastante marcada por decisiones ajenas a ella, paso parte de su desarrollo recluida en un internado en tiempos de la dictadura, a veces, salía a dar un paseo con el conjunto de las otras internas, recuerdo que cada día festividad de la Virgen, ella me decía que estrenaban uniforme nuevo.....entonces se mostraba alegre.....era maravilloso para la muchacha de tan solo once años que llegaran días con esta festividad.

El momento mas duro para Estefania era cuando se reunían en el salón de visitas las otras internas porque habían recibido visitas de familiares, entonces pasaban las tardes de domingo, alegremente en compañía de sus padres y abuelos, a Estefania no venían a verla, ya que se encontraba en el sitio, porque su padre la había abandonado, la madre trabajaba si o si, para poder sacarlas hacia adelante a ella, y dos hermanos menores, Estefania, lloraba con desconsuelo al no poder ver a los suyos. Ella mantenía una estrecha relación con una compañera de color, porque en lo mas profundo (de ella) sentía que comprendía muy bien a Sara, que era como se llamaba, esta última, era una muchacha de origen Senegales, la cual, no era demasiado feliz dentro del internado, intuía un clima racial dentro del centro, y esto la generaba impotencia y pocas alegrías, Estefania lo sabía, y como también era bastante desafortunada, pues entonces, la hizo una promesa.....que serían hermanas para siempre, y así lo cumplieron ambas, eran realmente inseparables, y estaban muy unidas en todo momento. Paso un tiempo considerable juntas en el internado, pero llegó el momento que vinieron los padres de Estefania a buscarla para llevarse la, la separación fue traumática para ambas, Estefania se iría de la ciudad, y viajaría con su familia a otra comunidad a cuatrocientos kilómetros de donde quedaba Sara.

Estefania ya tenía quince años, y aunque estaba apenada por que había dejado a su amiga-hermana, ella tenía que empezar una nueva vida, además era menor de edad y dependía de sus tutores, se puso a estudiar, y también se colocó a trabajar en una central eléctrica para ayudar a su familia.

Al año siguiente, conoció un muchacho un año mayor que ella dentro del grupo de amigos que había formado en la nueva ciudad que se habían instalado, ella era la mayor de cuatro hermanos, su familia eran pobres, aunque en valores estaban muy enriquecidos, los dineros no eran bollantes y trabajaba Estefania y su hermana precedente Rosa, pero un día esta última, le reprochó a Estefania que porque le hacía gastar a los padres dinero en sus estudios, (esta) se lo pensó, y tomó la terrible decisión de abandonar la academia.

